

MIRECOURT

LE 29/12/1996

Récompenses

La fine fleur du sport à l'honneur

Traditionnelle distribution des prix hier matin dans le Salon d'honneur de la Ville où les sportifs les plus méritants de notre cité ont reçu des récompenses archi-méritées.

Du monde, du beau monde en mairie de Mirecourt où... la rituelle remise des labels de la ville aux sportifs élus par leurs associations et des super-labels désignés par leurs pairs.

En présence de Jacques Zimmermann, premier magistrat de la cité, de Jacques Cablé, Conseiller général, et de nombreux élus, Jean-Pierre Déloy, adjoint délégué à la Jeunesse et aux Sports, et Jean-Michel Demarche, président de l'OMS, recevaient tout le grain du sport mirecourtien et la plupart des dirigeants sportifs locaux.

Un hommage aux dirigeants

En préambule, c'est Jean-Pierre Déloy qui prononçait le message de bienvenue : insister sur l'importance du sport qui devient l'un des "phares de la civilisation de cette fin de siècle", il profitait de la circonstance pour féliciter tous ceux qui portent haut et loin les couleurs de leurs clubs

respectifs, "et par ricochet le flambeau de Mirecourt."

Allant plus loin dans son propos, il remerciait les dirigeants pour leur engagement au service de la jeunesse et "pour leur capacité à inculquer les vertus de combativité et de cohésion, si essentielles dans une société de plus en plus égoïste".

Un plébiscite pour les basketteurs

Succédant à l'adjoint à la Jeunesse et aux Sports, Jean-Michel Demarche rappelait dans son exposé les grandes lignes de l'action de l'Office Municipal des Sports au cours des derniers mois.

Mais surtout les faits les plus marquants d'un sport local riche de plus de 2 500 licenciés (un sport pour trois habitants !), accès des basketteurs en N. 3, maintien des athlètes en N. 2, médailles et sélections nationales pour deux des meilleurs athlètes, multitude de qualifications à des championnats de France...

Bref, un palmarès exceptionnel et qui ne cesse pourtant de progresser d'une saison à l'autre.

Les différents lauréats de cette remise des labels

Les labels des clubs

Aéro-Club du Xainois : Nathalie Thomas
Les Archers : Paul Koch
A.S. Collège Dolmaire : Jean-Baptiste Babedou
A.S. Lycée agricole : Équipe de volley-ball
A.S. Lycée Vulgaire : Équipe féminine de cross Juniors
A.S. Sapeurs-pompiers : Eric Dufour
L'Astrelage : Patrick Lambert
Lycée Jean Jaurès : Équipe
Djy Mirecourt : Jeanne Marcellin, Hubert Pierrot, Fabienne Thibaut
Effort Basket : Philippe Kosik
Effort Gymnastique : Emmanuelle Pinto
G.A.M. : Emmanuel Perraud
Hand-Ball Club : Odile Waser
Hippocampes : Jérémie Campagne
Judo Club : Nicolas Lamy
Karate Club : Ludovic Parisse
LA Mirecourtaine G.V. : Céthilde Romary
Pétanque Club : Michel Del, Michel Muser
et André Vanyon
Tennis Club Mirecourt-Mattaincourt : Nathalie Moreau
U.A.M. : Stéphane Larue
Union cycliste Mirecourt-Dompaire : Alain Baer



Les basketteurs, avec leur accession en nationale trois, méritaient bien leur super-bei.

U.S.M football : Équipe cadette Triathlon : Céline et Emmanuel Perraud

Nominiés pour les super-labels

Michel Bertrand, Jérémie Campagne, Danièle Chavall, Régis Claudel, Alain Corne, Claude Demarche, Emmanuel Perraud, Anthony Palmeri, Sylvain Perraud

Gilbert Portmann, Alain Rodriguez, Sylvain Rivet, Nathalie Thomas, Philippe Kosik, Équipe A du H.B.C
Équipe féminine du H.B.C
Équipe des cadets de l'U.S.M
Équipe Cycliste Mirecourt-Dompaire, Menton spéciale : Emmanuel Perraud

Super-labels spéciaux

Claude Demarche (le plus soutenu), Michel Bertrand, Gilbert Portmann, leur dévouement aux sports.

Super-labels sportifs

Effort Basket (sports collectifs), Jérémie Campagne, Philippe Kosik et Nathalie Thomas.